

03CALAIS Mercredi 17 juin Page:12/13

LOCALE

17/06/2020

Plus de 500 personnes ont manifesté hier matin en soutien aux soignants

PAR THOMAS DELEGLISE
calais@lavoixdunord.fr



À Calais, hier, la manifestation des soignants à l'hôpital Techer a rassemblé 500 personnes. PHOTOS JOHAN BEN AZZOUZ



Une manifestation s'est déroulée à l'hôpital de Calais hier pour soutenir les revendications des soignants. Plus de 500 personnes étaient présentes.

CALAIS.

L'allocution du président Emmanuel Macron, dimanche soir, ne les a pas convaincus, loin de là. La colère est même montée encore puisque les soignants auraient été « oubliés, encore une fois », d'après Séverine Vasseur, secrétaire générale de la CGT de l'hôpital de Calais. « On a débloqué de l'argent pour l'automobile et l'aéronautique. Cela fait des années qu'on attend, et on doit encore attendre. Le Ségur de la santé a été créé il y a trois semaines et nous sommes toujours au point mort », s'indigne-t-elle.

70 000 LITS FERMÉS

CES DERNIÈRES ANNÉES EN FRANCE

Les manifestants sont partis de l'hôpital à 10 heures et ont traversé le rond-point pour tenir un discours devant la résidence La Roselière pour exprimer leurs revendications. Il s'agit de la réouverture des 70 000 lits fermés ces dernières années en France, de la politique de titularisation pour tous les contractuels (titularisation de 300 précaires à l'échelle locale) et d'une augmentation salariale de 20 % par rapport au point d'indice.

TITULARISATIONS ET AUGMENTATIONS

DE SALAIRES

Le but de la manifestation est de se faire entendre à l'échelle nationale, de « transformer les applaudissements en soutien aux soignants » selon Grégory Lesclieux, secrétaire adjoint de la CGT centre hospitalier de Calais. « Le salaire moyen d'un infirmier est de 2 070 € net en France, et de 2 500 € dans les pays adhérant à l'OCDE. Ce qui nous classe au 28 e rang sur 32 », relate le secrétaire adjoint. La manifestation s'est déroulée sans accroc et devrait se reproduire les mardis 30 juin et 14 juillet à Calais.

D'autres manifestations du personnel soignant étaient

organisées hier à travers la région, notamment

à Saint-Omer, Boulogne-sur-Mer et Lille,

lire en page Région.

*Transformer les applaudissements
du confinement en soutien,
maintenant, aux soignants.*

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)